

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第18号 令和4年7月19日（火）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

1学期が明日で無事終了です！お世話になりました。

4月6日の始業式・入学式でスタートした1学期も明日で無事に終了いたします。コロナ禍の中ではありましたが、特に学校全体としては大きな影響もなく1学期（授業日数71日間）が無事に終了できるのは、保護者の皆様とご家族の皆様のご協力があったからこそと感謝の気持ちでいっぱいです。21日から迎える35日間の夏休みもコロナ感染症対策も含め、無事故で2学期が迎えられるようご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

【1学期の良かったところ】

- ◎ 生徒一人ひとりが安全への配慮ができたため、大きな事故やけががなかったこと。
- ◎ マスク着用や友だちとの会話の制限などまだまだコロナの影響はあるものの、臨時休校や学級閉鎖もなく生徒たちが毎日、元気に登校できたこと。
- ◎ 中体連大会（支部・地区・県）や吹奏楽コンクール、各種協会主催の大会など部活動大会やコンクールが予定どおりに実施でき、参加できたこと。



【夏休みの生活について／生徒の皆さんへのお願い】

1 生徒の皆さん、「命を大切にしてください。」

交通事故や海や川での事故で毎年多くの子どもの命が失われています。また、自分自身で注意していても車が突っ込んでくる悲惨な事故も数多くあります。当たり前のことですが、命は一つです。自分の命は自分で守ることを常に意識してください。併せて、悩みや不安の多い中学生期、何か心配な点などありましたら、遠慮せずに担任や部活動顧問の先生に相談してください。

2 生徒の皆さん、「自分は今、何をすべきかをよく考えて行動してください。」

3年生は自分の進路・高校受験に向けての取り組みが大事な時期です。「夏を制する者は、受験を制する。」と言われるくらい、この夏休みは大事です。この夏休みをどう過ごすかは皆さん一人ひとりの心がけ次第です。

2年生は部活動では中体連新人戦に向けて、中心的な役割を果たします。この夏休みを利用して「僕たち、私たちが中心となって頑張らなければ。」という自覚を持って行動してください。

1年生はもう学校生活には慣れましたか。入学当時に比べ、心も体も大きく成長しており、嬉しく思います。1年生の皆さん、1学期はあっという間に過ぎ去りませんでしたか。中学校の3年間は本当に早く過ぎ去ります。今後迎える2、3年生時の自分の姿を思い描きながら生活してください。

3 生徒の皆さん、「感謝の気持ちを忘れないでください。」

無事に1学期が終了できるのは皆さんの日々の努力もありますが、皆さんをいろいろな面で支えてくれた家族がいたからこそと思います。決して当たり前とは思わず、心の中で常に「ありがとうございます。」の感謝の気持ちを忘れないでください。

※ 2学期は、9月4日（日）～6日（火）に3年生の修学旅行があります。そして、西中最大イベントである「校内文化祭」が10月22日（土）に予定されています。3年生を中心にその準備も夏

休み中に行われますので、何事も計画的に早め早めに進めてください。

全校生徒に、担任からの「愛情たっぷりの通知票」が配付されます。

明日は終業式ですが、同時に通知票が配付される日でもあります。生徒たちは期待と不安でいっぱいだと思います。各教科の成績（5段階評定・観点別評価）も大事ですが、各担任からのコメント（所見）もよくお読みいただければと思います。なお、観点別評価については、通知票といっしょに配付されます「通知票の見方」をよくご覧いただき、お子さまへの今後のご指導に役立ててもらえればと思います。

※ 評定を見て良かった・悪かった、また、成績に対する不満や怒りの声は生徒には逆効果です。特に良かった点（出欠状況・部活動成績・担任からの所見等）を強調しながら、お子さまの今後の頑張りに期待し、温かな励ましのお声かけをお願いします。

2学期の始業式(8/25)の日程について

◎ 2学期の始業式の主な日程 8/25(木)

1校時：始業式（放送による）

2校時：1・2年生 学活

3年生 始業式が終わり次第、全国柔道大会の畳片付け・体育館内の整理整頓 他

3校時：学年時間割 ※詳細は学年・クラスからの連絡のとおりです。

4校時：学年時間割 //

昼 食：給食あり ※メニューについては、配付されています献立表をご覧ください。

5校時：学年時間割 ※詳細は学年・クラスからの連絡のとおりです。

※ 始業式当日に持参すべきもの（通知票・宿題関係・その他）を忘れないようお願いします。なお、服装につきましては、1学期同様、ジャージ（夏服含めて）で生活（登下校も含めて）して構いません。始業式も都合により、放送で行いますので、制服は必要ありません。（ジャージでOK）

安全な自転車運転ができていますか。

最近、自転車の乗り方について地域の方より「とても危ない。」と指摘を受けました。そうした光景は私自身も出張の帰り等、何度か目にしました。下校時、特に多いのがヘルメットのあごひもをしないことです。もしも、車等に衝突した場合、すぐにヘルメットは吹っ飛んでしまいます。当然、大事な頭は守れませんし、最悪の場合命を失うことさえあります。ちょっとしたことで大惨事に繋がることを、もう一度考えてみてください。こうしたこともあり先日の全校集会で、交通安全担当の先生より注意をしていただきました。印象に残った言葉として「自転車は被害者にもなるが、加害者にもなること。」です。特に「登校時は同時間帯に自転車の数が多いこと」「下校時は部活動終了後で暗くなり、視界が悪くなること」です。十分に気をつけてください。今回、地域の方が学校に連絡をいただいたことは、学校や子どもたちを心配されていることであり、期待されていることでもあると思います。本当にありがとうございました。今後とも子どもたちを地域で見守っていただけると幸いです。

御礼 ～1学期、ありがとうございました。～

コロナ禍の続く中での1学期でしたが、コロナウイルス感染症対策を万全にし、充実した1学期が送れたものと思っています。授業参観やPTA役員会、中体連各種大会（有観客）、1・2年生の学習旅行、PTA奉仕作業等、少しずつではありますが通常の学校生活に戻りつつあります。しかし、まだまだ油断はできない状況にあります。このように充実した活動ができたのは保護者や地域の皆様のお陰であると心より感謝いたします。2学期も1学期同様、よろしく願いいたします。

～本校ホームページのアクセス数が131万1千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～